
易利购商城源码搭建 快速开发上线

产品名称 易利购商城源码搭建 快速开发上线

公司名称 广联网络（广东）有限公司

价格 .00/件

规格参数

公司地址 广州市天河区吉邦科技园

联系电话 19867371424 19867371424

产品详情

易利购商城APP模式开发，小编是广州市一家专业的网页游戏研发、互联网应用、软件研发于一体的高
新技术科技企业。

下面的是全是软文章，需要开发这套系统模式的可以咨询~

一、从热点说起

俗话说，王不见王。

但是在币圈，最近两位王见面了。一位是江湖人称"韭菜zhiwang"的李笑来，一位是江湖人称"炒作zhiwang
"的孙宇晨。

在毫无预兆的情况下，李笑来突然发了一条微博，指责孙宇晨是小偷，他说：

所有的小偷都是故意的，他们自始至终都是刻意的坏蛋。孙宇晨是这样的小偷，从小就偷，惯犯。

而孙宇晨在当天就进行了回复，还是用他一贯的调侃加炒作的手法，写了一个段子，改编了一首歌，表
达自己认真做事的态度。

为了的我，一天都没再歇过。我不需要自由，只想背着全球化的梦，一步步向前走。

币圈，这样的新闻好像特别多，今天你指责我而诈骗，明天我指责你圈钱，而且还有来有回，像拍连续
剧一样，最终越撕越乱，越撕越迷糊。撕到最后，很多普通人根本无法区分谁是骗子，谁是受害人，只
能无奈的说一句：“贵圈真乱”。

比如说zhuming的李老师，直到今天仍然有很多人根本分不清他到底是所谓的传道授业解惑的老师，还是
一个无情的骗子与收割机。我觉得很有必要专门写一篇文章，来讲一下如何鉴别币圈的骗子。



二、从常识的角度

在币圈混，最需要的不是多么高深的投资知识，也不是多么专业的知识，而是常识。

有很多项目，明明就是凭空造的一个概念，非要说自己是来拯救世界的，非要说自己拥有突破天际的创
新技术；有很多项目明明就是赌博项目，非说自己是大数据预测；有很多项目明明是传统互联网项目的
翻版，跟一点关系都没有，但是他们在白皮书居然也能够处处谈共识，处处讲治理。

还有些项目在还没有上线的时候，就承诺几个月之内上交易所，几个月之内必翻倍；有些项目还保证未
来有百倍千倍的涨幅。凡是有这种承诺的，全是骗子！二级市场是一个高度不确定的市场，是一个高度
不可控的市场，能够对外声称自己打败了不确定性，掌控了本来不可掌控的东西，除了诈骗，我想不出
第二种可能。

如果说鉴别这样的项目还勉强需要一点点技术含量的话，那么鉴别有些资金盘、模式币的项目，根本连
智商都不用。

不管具体什么性质的业务，只要涉及到拉下线、拉人头，只要涉及入会费以及一级一级的提成这种形式
，就是再明显不过的资金盘，这一点从几百年前的庞氏骗局就有了，今天各种媒体上也多有曝光，其实
很好鉴别，也只是需要一点点常识而已。

三、从承诺角度

如果说通过常识，就能筛选出很大一批诈骗项目和诈骗犯的话，那么有一些项目可能段位高一点，骗术
可能水平高一点，伪装的好一点。他们的项目不再那么空泛，好像具有了一定的可行性，提到的很多技
术名词好像确实是那么回事。这时候普通人好像就没办法做准确的区分了，那这时候怎么办呢？如何分
辨对方是不是骗子呢？

这个时候就需要从承诺的角度来看了！看看他曾经做出的承诺，最后是否都有兑现。

比如说，最明显的就是白皮书了。一般在白皮书上都会对项目做未来一年、两年的规划，可能会将项目
的发展分为好几个时间节点，每个节点承诺做到什么事，比如说什么时候浏览器上线，什么时候主网上
线，什么时候钱包、矿池上线等等。

那么你就严格按照这个时间节点来对比，看看项目方在白皮书当中做出的承诺，是不是每一项都有完成
，是不是都按时保质保量的完成。

如果承诺3月份主网上线，结果过了一年还没上线，这个时候他可能会解释说我们又增加了很多功能，我
们又发现了一个更加可操作的办法，我们怎么样怎么样怎么样。但不管他说什么，请你不要相信，不管
他找什么借口，请都默认他为骗子。

白皮书作为对外的公开承诺，作为融资的根据，是一个非常严肃的东西。如果连白皮书上的承诺都没法
做完，那么整个项目根本就不可信。

即使能做到白皮书的规划，这也只是基本操作，除此之外还要看他平时在媒体上、社群里、论坛中这些
非正式场合的承诺，是否都有兑现？因为有些项目虽然完成了白皮书上的任务，但是那是因为他白皮书
上的规划比较简单，而且像主网、矿池这些东西都可以找外包团队来解决。

有些人可能把白皮书上的规划随随便便糊弄两下或者找外包团队做完，然后就开始自己的嘴炮之旅，这
样的人在币圈也不在少数。在各个社群里面大放厥词，说我们接下来会怎么样怎么样？“会有谁谁谁之
类的重量级嘉宾加入”，“我们会有业务会有一个爆炸性的增长”，“拿住，看我表演”，“年底800，
别墅靠海”之类的话。



虽然这样的话，可能只是项目创始人在聊的高兴时的随口一说，但是作为项目的创始人，是否喜欢说大
话，是否说到的都会做到，应该是一个习惯和价值观的问题。这个问题我我是这么看的：创始人随口一
说的话，如果不涉及利益，随便你怎么开玩笑都可以；如果涉及到利益，就连开的玩笑都应该默认当真
。

对于那些习惯于在非正式场合说大话，但却一件都没做到的人，请你尽可能的离这样的人远一些，尤其
是千万不要被骗了还傻乎乎的为他找借口，认为他这不是正式承诺，无关紧要之类的。如果你这么想，
那么最后受伤时很可能是你自己活该。一个把自己的承诺看得重的人，应该是想方设法去完成承诺，而
不是想方设法做解释。

三、从道德层面

从常识和承诺两个方面基本上就可以鉴别大部分骗子了，但是仍然有一些高段位的人士你无法分清楚他
到底是不是骗子。就比如我们前文提到的两位主人公，都属于这种层次的人物，直到今天人们仍然还不
知道他们到底是不是骗子。

他们游走的诈骗的边缘，好像经常在做事，白皮书上介绍的内容也好像都完成的差不多了，剩下没有完
成的好像也一直在进行当中，他们对外的承诺好像也兑现了几个，剩下几个没兑现的倒也无伤大雅，那
这个时候又该如何分辨呢？我觉得这时我们可以从道德角度来分辨，也就是遇到事就这么想：如果一个
正常人遇到这样的事会怎么处理，而他又怎么处理的？

以融资为例，在我们日常的生活当中，如果你借别人1000块钱，那么一个正常人心里应该时时想着这个
事，总想着尽快还完，如果定期没还上，心里应该会很难过和愧疚才对。如果别人委托你投资，那么由
于你的操作投资亏损了，那么你的内心应该是非常自责和惭愧才对，应该会感觉自己辜负了别人的信任
。

尤其是当你手上拿着别人过亿的资金的时候，你更是应该常怀着敬畏之心，因为这些钱的背后都是一份
份的信任，是一个个家庭的心血和希望。

如果有那么一个人，今天发一个项目融一笔钱，明天又发一个项目融一笔钱，大后天又发一个项目再融
一笔资，而且这三块业务还完全不搭界，且不说你做这些项目合不合法、合不合规，至少从道德层面，
你就缺乏对信托责任的敬畏之心，缺少对投资人的感恩和回馈之心。

对我而言，如果有谁同时融了三笔资，同时做三块不同的业务，不管他是不是骗子，在我心中他都会被
默认为骗子。

四、从法律角度

法律，是一个比较严肃的角度，也是最终的裁决手段，一个人是不是骗子，法律最终说了算，一锤定音
！

从法律角度看有两层意思：第1个是指法律有明文规定的还仍然违反。比如说，在目前的行业，国家有明
文规定所有项目不得借进行融资，所有的融资都是非法集资，不得在国内开交易所，不得提供行情等服
务，如果某个团队仍然疯狂融资，仍然大张旗鼓的在国内开展这些业务，你就要小心了。

再比如，之前国家出台的《信息服务管理规定(征求意见稿)》，里面提到，信息服务提供者应当在提供
服务之日起十个工作日内通过国家互联网信息办公室信息服务备案管理系统填报服务提供者的名称、服
务类别、服务形式、应用领域、服务器地址等信息，履行备案手续。

这个政策是对行业普遍适用的，如果一个团队真的是打算用心经营做节点的话，那么他一定会用正规的
手段，该备案的就备案，该调整的就调整，这样既能够把相关的风险降到最低，同时让自己的路走得更



广。

但是有些项目团队从来就不把法律当回事，只要能获利，一切都不是问题。如果你遇到这样的人，不管
他是不是骗子，请你远离！他连法律都可以不放在眼里，又怎么会把你的利益放在眼里呢？

从另外一个角度来看，比如像公信宝这样的项目，有很多的业务游走在灰色的边缘。这些业务是不是合
理，取决于国家怎么界定，取决于法律怎么界定，如果你无法判断，那就交给法律来判断，法律的判定
直接决定了这个创始人是一个踏实的创业者还是一个诈骗与犯罪分子。

五、结语

不管从什么角度，反正不要从善良的角度。我有时候觉得，在利益面前，我们的善良等同于无知。

要尽可能的小心，尽可能的谨慎，哪怕会错失很多机会，只要有一丝丝怀疑，那就先假设对方是骗子。

因为所有的骗子都会精心伪装，当就连你开始都觉得对方可能是骗子的时候，其实一般都是事情已经比
较严重了。
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